

湘南っ子

東京都片瀬学園



新年おめでとうございます

旧年中は片瀬学園の運営にご理解、ご協力を頂きまして、誠にありがとうございました。今年もよろしくお願い申し上げます。

今年度は2020年、東京オリンピック・パラリンピックの年です。当園から約2kmの距離にある江の島ヨットハーバーでは、七月下旬から八月上旬にかけてセーリング競技が行われます。当園でも、オリンピックの雰囲気を感じたいと思います。

また、今年の干支は子（ね）年です。子年は、十二支の一番初めということになり、新しい運気のサイクルの始まりになります。子は元々、「孳」という字で、新しい生命が種子の中に萌（きざ）し始める状態を表しているそうです。つまり、新しい環境へ対応する体制を整える年なのです。

二月には、中学三年生の高校受験、三月には、高校三年生の卒業が控えています。四月からの新しい環境で良いスタートを切れる

ように、学園全体で後押しをしていきたいと思っております。

さて、本号では昨年から年末にかけての行事を中心に、ご案内しています。十一月の学園祭「しおかぜ祭り」では、和太鼓や子どもたちのダンス、職員のバンドなどのパフォーマンスや模擬店に多くのお客様にお集まりいただきました。ご協力、ご参加いただきました地域の皆様へ、改めて感謝申し上げます。また、年末のクリスマス会、餅つき大会など、思い出に残るイベントが数多くありました。ご寄付やご支援をいただきました皆様に、心より御礼申し上げます。

最後になりますが、2020年という節目の年が皆様にとってよい年となりますようお祈り申し上げます。子供たちが元気に、安心して暮らすことのできる学園であるために、職員一同日々取り組んでまいりますので、引き続き学園に対してご理解・ご支援を賜りたく、よろしくお願いいたします。

園長 守田 ミドリ

クリスマス会

学園のクリスマスは、各寮でクリスマスツリーを飾り、外のイルミネーションを付ける事から始まります。

十二月二十四日に今年も子供たちが待っていたクリスマス会が各棟で行われました。開会のあいさつの後、乾杯でお料理を頂きます。チキンはローストかフライドを選ぶことができます。食事後は、ゲームをします。サンタさんが来ると一人ずつプレゼントをもらいました。今年はケーキの寄贈がありました。皆で、美味しくいただきました。ありがとうございました。



ケーキの他にも、数多くの団体様から様々な寄贈品を頂き、子どもたちは大喜びでした。ありがとうございました。



【寄贈を頂いた皆様】

全国シヤンメリー協会様、チュアンナ様、文屋様、湘南インターナショナル様、片瀬にここ広場様、東京馬主協会様、シンプルパフォーマンスセラピー協会様、(株)プレナス様、モンテ物産(株)様、メリーチョコレートカンパニー様、毎日新聞東京社会事業団様、卓球ボランティアの皆様、いすゞ自動車株式会社藤沢工場様、ハートフルファミリー様

餅つき大会

今年も恒例の「お餅つき」が12月27日のお昼に園内で行われました。

栄養士さんに、餅米十一キロ、大根二・七キロ、あんこ一・五キロ、黄な粉〇・五キロ、ひきわり納豆三十六パック、焼き海苔などを準備して頂きました。当日はお天気も良く、外で餅つきが行われ希望する子どもが順番にお餅をつきました。昼食は五種類のお餅と豚汁を全寮の子供が集まり遊戯室でゆっくり食べました。

これで、今年の行事は無事に終わりました。来年も子供たちが元気で楽しい行事が出来ますようにと願うばかりです。



行事の予定

【2月】
14日 県立高校入試
26日 子育て講演会

【3月】
6日 片瀬学園卒園を祝う会
11日 中学校卒業式
18日 幼稚園卒園式
19日 小学校卒業式



東京都片瀬学園「湘南っ子」

令和元年度第三号

令和2年1月9日発行

皆様からの御意見・ご感想をお寄せください。

〒251-0032

神奈川県藤沢市片瀬

4丁目9番38号

TEL 〇四六六(二二)四四六四

FAX 〇四六六(二四)一二八五

ホームページ

<http://katasegakuen.com/>

しおかぜ祭り



今年としおかぜ祭りも、前日まで
雨予報ではありましたが、当日は天
気に恵まれて無事終えることが出
来ました。去年よりも来園者数が多
く、大盛り上がりでした。きり寮は
ワッフル、ひのき寮はブタメン、た
け寮は今年初の試みとなるタピオ
カジュース、いちよう寮は輪投げ、
けやき寮はスーパボールすくい、
かえて寮は駄菓子くじを出店しま
した。他にも毎年恒例の民生委員さ
んによるポップコーンや青少年育
成協力会さんのキックターゲット
は今年も大人気でした。子ども会さ
んのボール入れも見た目に凝って
いて可愛らしい出し物でした。

なかでも、今年は学園児童によるダ
ンスと職員によるバンド演奏をイ
ベント枠に組み込みましたが、とて
も好評だったので、来年以降も学園
主催のイベントでしおかぜ祭りを
盛り上げていけたらと思います。
また、装飾も今までは風船を使っ
て海の風景を連想させる飾りつけ
でしたが、今年はガーランドを使っ
ての飾りつけで、可愛いと大人気で
した。これからも少しずつ新しい事
を取り入れて、より素晴らしいし
おかぜ祭りに行けたらと思いま
す。



江戸っ子杯サッカー

今回は9人という少人数での参
加となりました。場所も初の青梅と
いう片道距離2時間30分という長
距離の為、最初は参加辞退も考えま
したが、今大会で引退となる6年生
3人の強い希望もあり参加する運
びとなりました。練習では経験者も
少ないことから実践的な練習を積
めず臨んだ大会でした。前回2位と
いう結果を残して今年こそ優勝旗
を片瀬に！の精神で正々堂々と挑
みましたが、相手も強く今回は予選
敗退という結果だけを見れば悔し
い結果となりました。しかし、最後
まで試合を諦める子は1人もおら
ず精一杯頑張った結果だったの
で6年生からも「僕たち、私たちは
今大会で引退だけど頑張ったほし
い」と言う言葉を貰い、より一層来
年こそ！という気持ちが強くなっ
たのではないかと思います。



自主調理

自主調理は子どもの誕生日にそ
の子の好きなメニューを作ってみ
んなでお祝いをしています。もう一
つはリクエストメニューで、希望の
多いメニューから職員がチョイス
し、作り方を伝授しています。「食
育」という言葉があるように、食事
は五感に大きな影響を与える大切
な時間です。クワイは木に成るの？
シラスってなんの子ども？そんな
疑問すら浮かばずただ提供される
ものを食べる子の中にはいます。疑
問が出た時はチャンスです。職員は
「教育」として一方通行で教えるの
ではなく、よりユーモアに・美味し
く・分かりやすく、子ども達と談笑
しながら共に感じていくことが大
切だと思います。みんなで和気あいな
いと美味しいご飯を食べる。それは
とても幸せなことだと感じる日々
です。



幼稚園運動会

10月14日、片瀬のぞみ幼稚園の運動会がありました。皆、一生懸命練習してきましたが、雨で延期になり片瀬小学校の体育館にて開催されました。室内での運動会となりましたが、赤組・青組に分かれてパン食い競争や玉入れ、リレー等全力で楽しんでいました。大玉ころがしやしっぽ取りでは大人も子供もみんなで競技に参加し盛り上がっていました。はと組(年長)とすずめ組(年中)のダンスは、自信を持って踊っている姿が印象的で、とても可愛いらしかったです。最後はメダルをゲット。とっても良い思い出になったと思います。来年は晴れますように♪



片瀬小学校運動会

10月5日、片瀬小学校の運動会がありました。暑すぎるくらいに天気にも恵まれみんな元気に参加していました。今回は代表して6年生に感想を聞いてみました。

H君 運動会でくやしかったことは、徒競走です。今年も4位でした。一番楽しかったところは、組体操です。タワーを作るところががんばりました。6年生の運動会が一番楽しかったです。

Mちゃん 私が運動会で一番心に残った事は、初めての放送係です。本番はすごく緊張しました。緊急の放送もかまわないでやりとげる事ができました。うれしかったです。悔いのない運動会でした。

K君 組体操で僕は仲間と協力し、練習ではあまり成功していなかったピラミッドを成功させたことが今でも印象に残っています。協力する事の楽しさを改めて感じる事が出来ました。たくさん拍手を貰えて嬉しかったです。



自治会遠足

今年の自治会小学生遠足は、唐木田駅近くにある室内温水プール「アクアブルー多摩」に行ってきました。1時間近く電車に乗っていましたが、お年寄りに席を譲ったりと、子どもたちの優しい一面も。朝の小田急線ということもあって混雑していましたが、一人もギブアップすることなくプールに到着できました。

アクアブルー多摩には、ウォータースライダーも完備されており子どもたちも大はしゃぎ。流れるプールで鬼ごっこをしたり、ジャグジーで癒されていたり、終わりの時間は「まだここにいたい」と名残惜しそうにしている子もいました。

6年生は今年が最後の自治会遠足でした。来年からは中学生。子供でいられるのは人生でほんの一瞬です。甘えられるうちにたくさん甘え、元気に、すくすく成長して行ってほしいです



片瀬中学校合唱コンクール

Mさん 合唱コンはとても楽しかったです。私のクラスは賞をとることができず、とても悔しかったのですが、最後の合唱コンでみんなで団結して練習し、結果みんな涙を流したことが自分が中学校三年間を代表する良い思い出になりました。

Y君 僕は、初めての合唱コンクールで最優秀賞をとれたことが一番心に残っています。また、来年も最優秀賞をとりたいです。

Yさん 私は、充実した合唱コンを送りました。一時は、全然まとまらず、アルトの人数も足りなくて私は移動するし、もうどうしよう…と思っていました。皆で一生懸命頑張った結果、団結力が深まり、最優秀賞も取れてよかったです。

